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0800 5481245 

Otto-von-Guericke-Str. 25

Wenn man neu in Magdeburg ist, möchte man schnell lernen, wie man sich in der Stadt 

bewegt. Viele wichtige Orte – wie Behörden, Schulen oder Arztpraxen – sind nicht immer 

zu Fuß erreichbar. 

Darum ist es gut zu wissen, welche Verkehrsangebote es gibt. 

Busse, Bahnen und Fähren (MVB)

In Magdeburg fahren Busse, Straßenbahnen und zwei Fähren (in Buckau und 

Westerhüsen). Diese werden von den Magdeburger Verkehrsbetrieben (MVB) betrieben. 

Die Fahrzeuge fahren durch die ganze Stadt – tagsüber und nachts.

Fahrpläne und das Liniennetz findet man:

• an jeder Haltestelle

• online unter: www.mvbnet.de

Tickets kaufen

Tickets kann man kaufen:

• an Automaten in Bussen und Bahnen

• an MVB-Verkaufsstellen (z. B. Ernst-Reuter-Allee, Hauptbahnhof)

• im MVB-Kundenzentrum

Informationsblatt zur Erstorientierung

Mobilität

Es gibt verschiedene Tickets:

• Einzelfahrten

• Tageskarten

• Wochen- und Monatskarten

• Gruppenkarten

• Abo-Karten für regelmäßiges Fahren (meist günstiger)
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Wichtig:

Tickets, die man nicht im Fahrzeug kauft, müssen nach dem Einsteigen entwertet werden. Dafür 

gibt es Geräte, die Datum und Uhrzeit auf das Ticket stempeln. 

Wer ohne gültiges Ticket fährt und kontrolliert wird, muss 60 Euro Strafe zahlen.

marego – Fahren in der Region

Die MVB gehören zum Verkehrsverbund marego. Damit kann man mit einem Ticket auch:

• in die umliegenden Landkreise fahren

• S-Bahnen und Regionalbahnen nutzen

Der Preis hängt davon ab, wie viele Zonen man durchfährt. Beratung gibt es bei allen MVB-

Stellen oder im Hauptbahnhof. Für Verbindungen hilft die Website www.insa.de

Reisen in andere Städte

Für weite Strecken kann man:

• mit dem Zug fahren

• mit dem Fernbus reisen

Zug:

Fahrpläne: www.bahn.de

Tickets:

• online

• im Hauptbahnhof 

• am Schalter

• am Automaten 

• auf den Bahnsteigen

Im Zug selbst zu kaufen ist meist teurer. Wenn man im Zug kaufen muss, soll man sofort das 
Zugpersonal ansprechen.  
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Fernbus:

Fernbusse fahren am ZOB (hinter dem Hauptbahnhof).

Der größte Anbieter ist FlixBus.

Tickets: www.flixbus.de

Im Bus kaufen ist teurer und bietet keine Garantie auf einen Sitzplatz.

Fahrrad fahren

In Magdeburg gibt es viele Läden, die gebrauchte Fahrräder verkaufen.

Vorsicht bei sehr billigen Angeboten im Internet – diese Fahrräder sind manchmal gestohlen.

Auto fahren

Wer in Deutschland Auto fahren möchte, braucht einen gültigen Führerschein.

Gültig sind:

• Führerscheine aus der EU

• Führerscheine aus dem Europäischen Wirtschaftsraum (EWR)

• Führerscheine aus anderen Ländern müssen umgeschrieben werden.

Dafür ist die Fahrerlaubnisbehörde zuständig.

Straßenverkehrsabteilung - Fahrerlaubnisbehörde

Im Migrations-Wegweiser Magdeburg gibt es viele Informationen.

Dort finden Sie Informations-Blätter in mehreren Sprachen.

Die Informations-Blätter erklären viele wichtige Themen.

Im Wegweiser stehen auch aktuelle Angebote.

Zum Beispiel: Beratung, Hilfe und Freizeit-Angebote.

www.willkommen-in-magdeburg.de

Gefördert durch: 

Tessenowstraße 15, 39114 Magdeburg 
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